

9/21

直接民主主義

大阪大学
直接民主主義学生戦線
梅園紙第三号九月二一日

1968

9/21

（再録）直 摘 民 主 立 节 学 生 戰 線 No.3 9月21日發行

軍事産業新明和の成立基礎を破壊せよ！

就職拒否から勞学せネストへ。

軍事利用の點では同じである。但し、米軍が政府管理で、後者は米軍が基地を方りて直営管理している。またして、大阪空港は板付基地と米軍の利用の点では同じである。すなはち、大阪空港が反戦反安保の闘いに、いかなる展望を与えらるのかを、明らかにしたい。

大阪空港軍事利用の意味
わざくは先に10・21斗争を眞に労働者と連帶して闘うためには、学生員の隊列から、一人も軍事産業に就職しないことが重要であり、10・21を「新明和への就職拒否を撲滅せよ」という大

大阪大学学生運動にそくして――
学当局の闘争としてよくわざく呼べかけた。本号は「新明和に就職しないことが重要であり、10・21を「新明和への就職拒否を撲滅せよ」という大

奇妙な関係をもつてゐる。われわれは、北ベトナムと解放戦線は、全面勝利し、その反戦平和運動が適切に示してある。我々が新明和にとつてむしろ痛いものであるがゆくことはない。水虫病は、北ベトナムと解放戦線を勵まし、これを示してい

新明和とベトナム反戦運動の関係をもつてゐる。われわれは、北ベトナムと解放戦線を勵まし、これを示してい

新明和ボイコット闘争
新明和を成立させることは？
それが、人民の側の弱さを老練し、アメリカのベトナム侵略への一切の協力と、その結果として生じる人権侵害を撲滅する以外には、人民の側の弱さを老練し、アメ

リカのベトナム侵略への一切の協力と、その結果として生じる人権侵害を撲滅する以外には、人民の側の弱さを老練し、アメ

勝利への道
七〇年安保への想

(うちへつつく) 次は10月16日發行

新明和にとつては、アメ

新明和にとつては、アメ

新明和が、新明和を成立させるには、人民の側の弱さを老練し、アメ

新明和が、新明和を成立させるには、人民の側の弱さを老練し、アメ

新明和が、新明和を成立させるには、人民の側の弱さを老練し、アメ

新明和が、新明和を成立させるには、人民の側の弱さを老練し、アメ